



ADMINISTRATION CANTONALE DES IMPÔTS
IMPÔT A LA SOURCE

TARIF L0
BARÈME FRONTALIER ALLEMAND PERSONNE
SEULE

Valable dès le 1er janvier 2025

Salaire brut prestations en nature comprises				Taux pour le calcul de la retenue
				Célibataire L0
Par année		Par mois		%
29'401 à 30'000	2'451 à 2'500	0.09		
30'001 à 30'600	2'501 à 2'550	0.10		
30'601 à 31'200	2'551 à 2'600	0.11		
31'201 à 31'800	2'601 à 2'650	0.12		
31'801 à 32'400	2'651 à 2'700	0.13		
32'401 à 33'000	2'701 à 2'750	0.14		
33'001 à 33'600	2'751 à 2'800	0.23		
33'601 à 34'200	2'801 à 2'850	0.32		
34'201 à 34'800	2'851 à 2'900	0.41		
34'801 à 35'400	2'901 à 2'950	0.53		
35'401 à 36'000	2'951 à 3'000	0.70		
36'001 à 36'600	3'001 à 3'050	0.82		
36'601 à 37'200	3'051 à 3'100	1.01		
37'201 à 37'800	3'101 à 3'150	1.17		
37'801 à 38'400	3'151 à 3'200	1.34		
38'401 à 39'000	3'201 à 3'250	1.54		
39'001 à 39'600	3'251 à 3'300	1.72		
39'601 à 40'200	3'301 à 3'350	1.92		
40'201 à 40'800	3'351 à 3'400	2.10		
40'801 à 41'400	3'401 à 3'450	2.30		
41'401 à 42'000	3'451 à 3'500	2.52		
42'001 à 42'600	3'501 à 3'550	2.72		
42'601 à 43'200	3'551 à 3'600	2.93		
43'201 à 43'800	3'601 à 3'650	3.12		
43'801 à 44'400	3'651 à 3'700	3.32		
44'401 à 45'000	3'701 à 3'750	3.60		
45'001 à 45'600	3'751 à 3'800	3.80		
45'601 à 46'200	3'801 à 3'850	4.03		
46'201 à 46'800	3'851 à 3'900	4.22		
46'801 à 47'400	3'901 à 3'950	4.44		
Dès 47'401	Dès 3'951	4.50		

Les salaires bruts sont arrondis au franc inférieur
Le montant des retenues d'impôt est arrondi aux 5ct.
Formule 210330